

Les deux Corées conversent sur la réunification des familles séparées par la guerre



Pyongyang, 22 juin (RHC)- La Croix Rouge de la République Populaire Démocratique de Corée et la Corée du Sud conversent sur des thèmes humanitaires centrés sur la réunification des familles séparées par la guerre de 1950 à 1953.

La rencontre bilatérale est une des rares à se tenir hors du village frontalier de Panmunjeon , théâtre principal du processus de négociations entamées par les deux pays au début de cette année.

Les équipes de Pyongyang et de Séoul analyseront la façon de promouvoir la réconciliation et de résoudre la situation angoissante d'au moins 57 mille personnes pour la plupart très âgées.

Le siège du dialogue, l'hôtel du mont Kumgang, est l'endroit où des centaines de coréens des deux côtés de la péninsule se sont réunis en février 2014 avec leurs êtres aimés après des décennies de séparation.

Depuis que les deux Corées ont réactivé les prises de contact, début-janvier, elles ont tenu des réunions sur diverses questions d'intérêt mutuel et avec des consensus positifs pour normaliser leurs liens, avancer vers la dénucléarisation et fomenter la paix et la stabilité de la péninsule.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/165262-les-deux-corees-conversent-sur-la-reunification-des-familles-separees-par-la-guerre>



Radio Habana Cuba